

砥部町立砥部中学校（2年生）

令和3年11月11日（木）、17日（水）、25日（木）、12月9日（木）

砥部中学校2年生218名が、4回の講演会に臨みました。

地域の18か所の事業所から来校していただき、サービス業や官公庁等、様々な業種の方から話を聞くことができました。

<生徒の感想>

(Aさん)

講演会を通して、今は選択肢を広げることが重要なんだと気付くことができました。自分は今まで高校や大学、そして大人になるまでのことを想像して、自分の夢はこれだからこうするしかないと将来を決めていました。今回様々な人の話を聞いて、もっと広い視野をもつことが大切なんだと知ることができました。

(Bさん)

どの講座でも「中学校の勉強を頑張ること」、「いろいろなことに挑戦すること」が大切だということを話してくれました。特に印象に残っているのが雲石窯さんの「長く愛されるものをつくりたい」という言葉です。言葉から一つ一つの砥部焼に思いが込められていることが伝わりました。私も学芸員になったら一人一人のお客さんに丁寧に接することができるようになりたいと思いました。

<協力事業所感想>

若くエネルギーに満ちあふれた皆さんにお話しすることで、自分が中学生だった遠い昔のことを思い出し、逆にパワーをいただけた気がします。本来ならばもっと皆さんのお話も聞きたかったのですが、時間も限られていましたので一方的にお話しをする展開となったこととお詫び申し上げます。何か分からないことがあればお答えしますので、ご一報ください。

